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MOBILITÀ ELETTRICA IL PROGETTO “ARIA PULITA” DI ASCOPIAVE IN CONFINDUSTRIA. ROTICE: «UN PROCESSO IRREVERSIBILE»

Ricarica per enti e imprese
Amgas Blu presenta un piano per installare le colonnine in città

l Tutto gira intorno all’auto elettrica e alla possibilità di
implementare nuovi servizi sul territorio. Nasce sulla base
di questi presupposti “Aria Pulita - Mobilità elettrica, la
nuova e-ra”, il nuovo format di Ascopiave e Amgas Blu
presentato a Foggia in Confindustria. Cos’è Aria Pulita? «È il
nuovo pacchetto green di fornitura di energia elettrica per lo
sviluppo dei servizi di mobilità smart dedicato alle aziende e
alle pubbliche amministrazioni che mira a contribuire allo
sviluppo della rete infrastrutturale di ricarica sul territorio
foggiano», afferma Alfonso De Pellegrino direttore opera-
tivo di Amgas blu. «Le aziende automobilistiche - aggiunge -
stanno sviluppando nuovi modelli di auto elettriche, ibride o
plug-in, con il crescente interesse da parte dell’industria,
degli operatori, delle istituzioni e degli utenti finali. Lo
sviluppo della mobilità elettrica è un processo senza ritorno,
ma non potrebbe essere così capillare e veloce se non ci
fossero realtà che come Amgas Blu, sul territorio, incen-
tivano attività di consulenza su misura volta a soddisfare i
bisogni di mobilità della clientela industriale e pubblica oggi
e della clientela privata domani, integrando anche l’offerta
elettrica dedicata».

Il progetto Aria Pulita fotografa il momento di transizione
che vivono le aziende che si occupano di energia. «Sta
cambiando il mercato dell'energia e il modo di venderla -
afferma Stefano Busolin, presidente di Ascotrade, azienda di
vendita di gas ed energia elettrica capofila del Gruppo Asco-
piave di cui fa parte anche la foggiana Amgas Blu - così come
cambiano i servizi offerti, sempre più collegati alla mobilità
del futuro. Una trasformazione che le imprese devono ne-

cessariamente affrontare in tempi brevi. Gli scenari che si
aprono grazie alle nuove tecnologie sono infiniti – continua
Busolin – e le aziende non devono farsi cogliere impreparate.
All’interno del convegno organizzato da Confindustria e
Amgas Blu abbiamo potuto assistere - commenta il pre-
sidente di Ascotrade - a un momento di confronto con il
mondo produttivo foggiano, per discutere in particolare
dello sviluppo della mobilità, focalizzandoci sulle innova-
zioni in tema di veicoli elettrici e sullo sviluppo delle in-
frastrutture sul territorio delle stazioni di ricarica, primo
passo verso la modernizzazione. Da qui partirà infatti quel
lento passaggio che porterà dall’endotermico all’elettrico. Le
aziende sono veicolo di innovazione nel territorio, è quindi
naturale che siano le prime interlocutrici in un processo
dalle grandi prospettive come quella dell’auto elettrica».

Per il mondo dell’impresa foggiano una sfida: «L’auto
elettrica è senza dubbio l’elemento di congiunzione ideale
fra la produzione di rinnovabili e le nuove forme di mobilità.
Un tema - rileva Gianni Rotice, presidente di Confindustria -
che riguarda, in verità, anche il settore dell’edilizia se pen-
siamo alla prospettiva delle colonnine condominiali. Quello
della mobilità elettrica degli autoveicoli è infatti una realtà
crescente ed ineludibile: lo vediamo tutti seguendo il mer-
cato dell’auto, dove diverse case hanno già abbandonato il
diesel, mentre gli ibridi sono sempre più diffusi. Dobbiamo
quindi esser pronti, sia per le nostre flotte di auto aziendali
che per quelle private, ad infrastrutturare ed implementare
la rete di colonnine di ricarica per le imprese e per i cit-
tadini».

NUOVA
ENERGIA La
presentazione
del progetto
nella sala
Fantini in
Confindustria
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UNIVERSITÀ DI FOGGIA
LA CERIMONIA ANNUALE

Domani il ministro Bussetti
apre l’anno accademico
Sarà l’ultimo di Maurizio Ricci come «magnifico»
Ospite il presidente della Conferenza dei rettori, Manfredi

GLI INTERVENTI
Nella consueta cornice dell’aula magna
«Spada» anche gli interventi degli studenti
e del personale tecnico amministrativo

l Mancano 24 ore alla cerimonia
di inaugurazione dell’anno acca-
demico dell’Università di Foggia.
Domani sarà il ministro dell’Istru -
zione, dell’Università e della Ri-
cerca, prof. Marco Bussetti, l’ospite
principale della solenne cerimonia
che si svolgerà domattina, a partire
dalle ore 11, come di consueto
nell’aula magna “Valeria Spada”
dell’UniFg, Foggia, presso il dipar-
timento di Economia in via Caggese
1 a Foggia. Con Bussetti, l’altro
ospite d’onore della cerimonia sarà
il presidente della Conferenza dei
Rettori delle Università Italiane
(Crui) e rettore dell’Università di
Napoli Federico II, prof. Gaetano
Manfredi.

«Abbiamo pensato bene agli ospi-
ti – argomenta il rettore dell’Uni -
versità di Foggia, prof. Maurizio
Ricci – e ci faceva piacere che
fossero due grandi personalità a
raccogliere la testimonianza del no-
stro Ateneo, portando il ricordo di
questa giornata insieme all’interno
delle massime istituzioni accade-
miche, cioè Miur e Crui. Questo per
certificare il cammino finora com-
piuto dall’Università di Foggia, e
per programmare quello ancora da
compiere. Sarà una bella occasione
per fare il punto su questo percorso,

fatto insieme al personale docente,
tecnico-amministrativo e alle stu-
dentesse e gli studenti che rap-
presentano la futura classe diri-
gente della nostra società».

Il riferimento è al fatto che la
prossima sarà l’ultima cerimonia di
inaugurazione alla quale il prof.
Maurizio Ricci prenderà parte in
qualità di rettore dell’Università di
Foggia, in considerazione della sca-

denza del mandato prevista per il 31
ottobre 2019.

«A chiunque mi succederà la-
scerò un’Università con i conti in
ordine, con il bilancio saldamente
in sicurezza, con una robusta iden-
tità nazionale e internazionale, con
una solida credibilità scientifica,
una didattica di qualità attenta alla
occupabilità dei nostri laureati, im-
pegnata in prima linea per con-
correre non solo allo sviluppo scien-
tifico-culturale ma anche a quello

socio-economico di un territorio,
ampio e dalle ricche potenzialità, in
cui siamo sempre stati portatori
della promozione della cultura della
legalità. Ma prima di allora, ci sono
ancora altre iniziative da promuo-
vere, molte strutture da inaugurare
e risorse da impiegare per favorire
condizioni migliori a beneficio de-
gli studenti. Per questo abbiamo
pensato che il ministro dell’Istru -
zione, dell’Università e della Ri-
cerca, prof. Marco Bussetti, fosse la
personalità più indicata per tenere
a battesimo la proiezione futura
dell’Università di Foggia. Il pros-
simo 5 agosto questo Ateneo com-
pirà 20 anni, un traguardo impen-
sabile solo fino a ieri, che oggi però
diventa realtà e, soprattutto, si fa
futuro».

Oltre agli interventi del ministro
Marco Bussetti e del rettore
dell’Università di Napoli Federico
II, Gaetano Manfredi, sono previsti
gli interventi del rettore dell’Uni -
versità di Foggia Maurizio Ricci;
del rappresentante degli studenti
Antonio Pellicano, presidente del
Consiglio degli Studenti dell’Uni -
versità di Foggia, quindi l’inter -
vento del rappresentante del per-
sonale tecnico-amministrativo di
UniFg, dott. Donato Gentile.

IL MAGNIFICO
Ricci: «Lascio conti in ordine,
bilancio in sicurezza, solida

credibilità scientifica»

I 20 ANNI DI UNIFG
Il 5 agosto prossimo l’Ateneo festeggia i
primi due decenni di autonomia: tante
strutture da inaugurare e risorse da impiegare

FOGGIA Il rettore durante una cerimonia inaugurale dell’anno accademico

M8USX0zoWW9kVrdD5d8HlRg/JUUrYwPawcSVSJaAyMs=



Il Sole 24 Ore 2 aprile  2019 



Il Sole 24 Ore 2 aprile  2019 


